

An
die Stadtverordnetenvorsteherin der
Kreisstadt Dietzenbach

16.11.2020

Antrag zur Stärkung des lokalpolitischen Engagements

Die SVV möge in öffentlicher Sitzung wie folgt beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, das Engagement der in der Dietzenbacher Lokalpolitik tätigen Bürgerinnen und Bürger exemplarisch an dem besonders hohen persönlichen Einsatz der aktuellen Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung sowie ihrer Vorgänger zu würdigen. Hierzu sind die Mittel und ein geeigneter Ort für eine sogenannte Ahnengalerie bereitzustellen.

Begründung:

Das abnehmende Interesse vieler Bürger an lokalpolitischen Themen zeigt sich an der sukzessive schwindenden Besucherzahl bei Ausschusssitzungen und Stadtverordnetenversammlungen. Auch ohne Corona-Effekt und unabhängig von der politischen Ausrichtung wird es zunehmend schwierig, bei Freunden, Nachbarn und Bekannten das Interesse für lokalpolitische Verpflichtungen zu entwickeln.

Besonders deutlich wird dies zum Ende der Legislaturperiode, wenn die aktiven Lokalpolitiker bei den zu erstellenden Kandidatenlisten für die anstehende Kommunalwahl viel Überzeugungsarbeit leisten müssen. Der Hinweis auf Politikverdrossenheit sehr vieler Bürger ist keine allumfassende Entschuldigung, wir müssen auch Werbung in eigener Sache machen. Und dafür ist die Präsentation des ersten Bürgers eine Selbstverständlichkeit, aber auch nur ein erster Schritt.

Fraktion DL/FW-UDS

Jens Hinrichsen Ismet Küpelikilinc